

Podemos resistir y debemos resistir

La independencia de España merece todos los sacrificios

La confusión que provocó en algunos espíritus la caída de Cataluña se va disipando. En la conciencia de todos los antifascistas se ha abierto el paso a la necesidad de resistir, porque en nuestra resistencia estriba la independencia de España, la libertad de los españoles y la seguridad de nuestras vidas. Ejército y pueblo se preparan para la resistencia victoriosa, convencidos de que de ella depende la propia paz que anhelamos para nuestro país.

Ahora bien, cuando los comunistas hablamos de resistencia, lo hacemos porque estamos convencidos de que debemos y de que podemos resistir. Es decir, porque contamos con los elementos humanos, materiales y morales que se precisan para hacer frente con éxito al invasor.

Disponemos de un Ejército numeroso. Se están encuadrando y entrenando muchísimos millares de nuevos soldados. Se trabaja con ardor en aumentar y perfeccionar técnicamente los cuadros de la oficialidad. Una aspiración unánime de severa disciplina militar está barrriendo los últimos restos del milicianismo, entusiasta pero poco eficaz frente a ejércitos extranjeros poseedores de la técnica militar y manejados con mano de hierro por una oficialidad profesional, animada de un ferroz sentimiento de casta. Observando la transformación de las Milicias en Ejército y la fusión de elementos militares procedentes del antiguo Ejército

to monárquico y reaccionario con las jóvenes fuerzas populares, viene forzadamente a la memoria la transformación de aquellos milicianos voluntarios de la Revolución Francesa de 1792 en el formidable Ejército que supo hacer frentes a toda Europa, coaligada contra el pueblo francés. También aquel Ejército surgió de la amalgama de lo nuevo y de lo viejo, del tecnicismo profesional y del entusiasmo generoso. También se forjó a fuerza de derrotas y de adversidades y traiciones. Y triunfó a pesar de todo. Como triunfará el nuestro. Tenemos armas en can-

(Pasa a la página siguiente)

CAMINO DE LA GUERRA, POR LA CAPITULACION Cuando suene la hora decisiva, que no está lejana ¿Se sentirá Londres solidaria con París? escribe Izvestia

MOSCU, 1.—El corresponsal de Izvestia en París, con motivo del reconocimiento de Franco por el Gobierno francés, dice, entre otras cosas: «El presidente de la República española, Azaña, ha salido de París como un proscrito. Después de Benés, Azaña. Es así como los capituladores hacen justicia a los amigos de Francia. Se prosternan, no solamente ante Hitler, sino, también, ante Jordana.

Bonnét ha trabajado bien, y ya no ejerce tutela sobre nadie. La única nación que ejerce tutela es Inglaterra. Pero cuando suene la hora decisiva, ¿se sentirá Londres solidaria con París? ¿No conocerá París las lágrimas de Madrid? Ahora bien, esa hora decisiva no está lejana: Italia se prepara seriamente para cuando llegue. Todos los días desembarcan en Libia nuevos refuerzos militares. Los perío-

El diario de Albacete

Año III (Cuarta época) Núm. 425

Jueves, 2 de Marzo de 1939

CONSEJO DE MINISTROS

El señor Azaña ha dimitido la Presidencia de la República

HA PASADO A OCUPAR LA JEFATURA DEL ESTADO DON DIEGO MARTINEZ BARRIO, PRESIDENTE DEL PARLAMENTO

EL JEFE DEL GOBIERNO SE DIRIGIRA POR RADIO AL PAIS

MADRID, 1.—A la salida del Consejo de Ministros extraordinario, celebrado ayer tarde, ba-

jo la presidencia del doctor Ne- grín, se ha facilitado el siguiente comunicado:

«El Gobierno ha recibido la notificación oficial de que el señor Azaña Díaz, ha dimitido la Presidencia de la República. El artículo 74 de la Constitución de la República española establece que el Presidente del Parlamento asumirá las funciones de la Presidencia de la República, si esta quedare vacante: En su virtud, ha pasado a ocupar la Jefatura del Estado el Excmo. señor don Diego Martínez Barrio. El Gobierno estudia las medidas para el cumplimiento

de lo dispuesto en los artículos 68 y 74 de la Constitución.—1.º de marzo de 1939.—A. I. M. A.

MADRID, 1.—Próximamente el Jefe del Gobierno se dirigirá por radio al país. Oportunamente se dará a conocer fecha, hora y lugar.—A. I. M. A.

El Subsecretario del Ejército de Tierra, camarada Antonio Cordón, ascendido a General

MADRID, 1.—La «Gaceta» publica un Decreto de la presidencia que dice:

«En virtud de las atribuciones que me han sido especialmente conferidas por Su Excelencia el señor Presidente de la República, y atendiendo a los singula-

dicos italianos excitan al pueblo contra Francia. Como demostración de que Roma no dejará (Pasa a la página siguiente)

Nuestro camarada José Díaz, felizmente operado

Nuestro camarada José Díaz, que fué sometido recientemente, en Moscú, a una delicadísima operación, se encuentra ya fuera de peligro. Sabios cirujanos de la Unión Soviética han salvado esta vida que se ha consagrado por entero a la causa de los trabajadores. La operación duró tres horas y media, en el curso de la cual hubo que hacerle tres transfusiones de sangre. Con ésta son tres veces que el camarada Díaz ha sufrido operaciones en los últimos años. El estado en que quedó nuestro camarada era verdaderamente grave. A los cuatro o cinco días de ser operado, los especialistas manifestaron que quedaría bien. Al congratularnos por ello, enviamos a nuestro querido camarada la expresión del deseo de la dirección del Partido Comunista y de todos sus militantes de que tenga una rápida convalecencia que le permita volver de nuevo



a ocupar su puesto de combate en las filas del proletariado, por la independencia de España y por la libertad y el bienestar de los españoles. Y a ese mensaje acompañamos otro de gratitud y de admiración hacia la ciencia del gran país del Socialismo, ciencia al servicio del pueblo.



res merecimientos y labor realizada durante la presente guerra de independencia nacional, vengo en disponer el ascenso a General de Artillería de don Antonio Cordón García.—Febus.

Días 18 y 19 de marzo IV Conferencia Provincial del Partido Comunista de Albacete

Farmacia de guardia
Esta noche
Barzosa
Mayo, 5.